## Le Sénat argentin approuve le budget demandé par le FMI qui affectera l'économie du peuple



Buenos Aires, 15 novembre (RHC)- Le Sénat de l'Argentine a approuvé aujourd'hui le projet de Budget de l'Administration Publique pour 2019 comme l'avait demandé le Fonds Monétaire International et qui affectera l'économie du peuple

Dans une intervention au cours d'une réunion du Sénat au grand complet, la sénatrice et ex-présidente du pays, Cristina Fernández a mis l'accent sur le fait que le budget approuvé aggravera les souffrances de la société et qu'il sera un sacrifice inutile.

Après 13 heures de débat, le Sénat a donné son aval au budget présenté par le gouvernement du président Mauricio Macri par 45 voix pour, 24 contre et une abstention. En 2019 le rajustement représentera 87% du PIB de l'Argentine.



## Radio Habana Cuba